

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan atas segala limpahan rahmat, nikmat, dan karunia yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini yang berjudul “Model Penyusunan Tim Pengembang Perangkat Lunak Berdasarkan Kompetensi yang Menjamin Kesuksesan Proyek Berdasarkan Data Mining.”

Penelitian ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Magister Sistem Informasi pada Program Studi Magister Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Dalam proses penyusunan penelitian ini, penulis telah menerima banyak dukungan, bimbingan, dan motivasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Tien Fabrianti Kusumasari, S.T., M.T., selaku dosen pembimbing utama, atas arahan, bimbingan, dan dukungan yang tak pernah berhenti selama proses penyusunan penelitian ini.
2. Dr. Sinung Suakanto, S.T., M.T., selaku dosen pembimbing kedua, atas waktu, perhatian, dan nasihat yang sangat berarti dalam pengembangan penelitian ini.
3. Assoc. Prof. Muharman Lubis, B.IT., M.IT., PhD.IT. selaku Kaprodi. Magister Sistem Informasi atas bimbingan dan nasihat yang diberikan selama masa studi.
4. Bapak/Ibu dosen Program Studi Magister Sistem Informasi, Universitas Telkom, atas ilmu dan pengetahuan yang telah diberikan selama masa studi.
5. Keluarga besar tercinta, yang selalu menjadi sumber inspirasi, kekuatan, dan dukungan moral tanpa batas.

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan untuk penyempurnaan penelitian ini di masa mendatang. Penulis berharap penelitian ini dapat memberikan manfaat, baik bagi pengembangan ilmu pengetahuan maupun aplikasi di dunia nyata, khususnya dalam bidang pengembangan perangkat lunak. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu atas dukungan dan kontribusinya dalam menyelesaikan penelitian ini.

Bandung, 30 Januari 2025

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'gredy' in a cursive, lowercase font. The signature is fluid and connected, with a long tail on the 'y'.

Gredy Ramadhany